

## Le Lorientais Antonin Saint-Peyre vainqueur sur 10 000 m avec l'équipe de France, en Italie

Le 22 octobre 2024 à 16h48



Antonin Saint-Peyre, du Lorient athlétisme club (Lac), était à Trieste, en Italie, dimanche 20 octobre, pour honorer sa première sélection en équipe de France. C'est un coup de maître pour le jeune athlète, qui s'entraîne aux États-Unis, puisqu'il termine 10e, mais aussi 3e de l'équipe de France, sur le 10 000 m. L'équipe de France termine à la première place. « C'est une très bonne première expérience internationale même si j'ai encore beaucoup à apprendre. Il y avait une superbe équipe et cela a vraiment fait la différence », soulignait le Lorientais.